

Enfrentamientos entre policías en Haití deja al menos un fallecido



**Fantom509 surgió al calor de las protestas de 2019, para exigir mejores condiciones laborales, aumentos salariales y primas económicas.
(Foto:detrasdelumor.com.do)**

Puerto Príncipe, 22 mar (RHC) Al menos un agente murió en la capital de Haití y otro resultó herido, durante los enfrentamientos entre la Policía y una facción de esa institución que desafía la autoridad.

Fantom 509, considerado por el Gobierno como célula terrorista, volvió a las calles este lunes a reclamar justicia por los oficiales asesinados en el curso de una operación antipandillas, así como reclamar la renuncia del director general de la Policía, León Charles.

Según los informes preliminares, el oficial Mistal Pierre Richard, de la Compañía de Intervención y Mantenimiento del Orden, una brigada especializada de la Policía, falleció durante el intercambio de disparos, mientras otro agente recibió un proyectil en el pie.

Durante el fin de semana, advertencias presuntamente emitidas por Fantom 509 se transmitieron por las redes sociales, alertando el cierre de negocios y escuelas este lunes, sin embargo, en la capital, funcionaron la mayoría de las actividades económicas, comerciales y docentes.

La facción policial también se manifestó la semana pasada, y al margen ocuparon varias comisarías de Puerto Príncipe y liberaron al menos a cinco oficiales detenidos.

En un comunicado la dirección de la institución confirmó que la mayoría de ellos se entregó a la justicia.

El grupo surgió al calor de las protestas de 2019, para exigir mejores condiciones laborales, aumentos salariales y primas económicas.

Su discurso se radicalizó a inicios de 2020, cuando durante las movilizaciones atacaron la sede del cuartel del Ejército con un saldo de dos fallecidos y decenas de heridos.

Charles, al frente de la Policía desde finales del pasado año, prometió reorganizar las fuerzas y combatir esta célula, sin resultados claros hasta el momento.

Por su parte, el sindicato del gremio que logró su aprobación tras masivas manifestaciones, se desmarcó recientemente de los métodos de Fantom 509, aunque señaló que sus demandas son justas. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/251509-enfrentamientos-entre-policias-en-haiti-deja-al-menos-un-fallecido>



Radio Habana Cuba